

## Cuestionan desdén por la educación

El nuevo modelo educativo es la oficialización de un rezago educativo que el Gobierno federal tiene que justificar, aseguró el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinosa Cházaro.

Expresó que no haymanera de entender porque las autoridades quiten las evaluaciones en la educación básica, si es la forma en la que se sabe si funciona la enseñanza.

"En nuestro país cada vez se privilegia menos el tema educativo y lo que hacen es que no haya mecanismos para que se pueda evaluar y decir la educación no está funcionando o sí está funcionando".

Acerca del paso de tres titulares por la SEP en cuatro años, el perredista mencionó que donde más se ha notado la mediocridad educativa es con Delfina Gómez, "y esta parte de no querer a los niños bien educados, bien comidos, en lugares seguros; quizás porque los niños no votan".

Por otra parte, el diputado José Antonio García (PAN) dijo que la gestión de Gómez por la SEP será recordada como una de las peores en esa dependencia. "Lo peor que le pudo haber pasado en los últimos años a la SEP es una titular que pasó de noche, no hubo cambios de fondo". / JORGE X.LÓPEZ